

Principes du Forum associatif des LANGUES DU MONDE de LYON

Le Forum associatif des langues du Monde de LYON est ouvert à toutes les langues, et à toutes les organisations désirant les présenter : personne seule, associations, organisme de formation, instituts, consulat...

La participation de chaque exposant est libre et gratuite. Outre le projet, l'organisation et la publicité de l'événement, les organisateurs – représentés par l'association Europe & Cies - fourniront dans la mesure du possible, les tables, chaises, abri, etc... aux exposants qui en exprimeront le besoin. Les exposants prennent le reste du stand et de leur participation en charge.

Chaque langue peut être présentée sous toute forme : stand (cartes, calligraphies, documents presse ou édition, vidéos...), animations, débats, contes et chants, jeux, poésies...

Chaque stand, dans le fond et dans la forme, ainsi que les animations qui lui sont associées, sont sous la responsabilité de l'association ou groupe d'associations qui le montent. **C'est à chacun de mettre sa propre langue en évidence**, par l'organisation de son stand, par des animations proposées sur le stand ou dans des emplacements réservés de la place (discussions, rencontres...). Que chacun fasse preuve d'imagination et de créativité (les plus fous sont les bienvenus !). Pour aider les exposants, sans pour autant rechercher une quelconque uniformité des stands (en l'évitant même), les organisateurs établissent un plan de la place avec l'emplacement de chacun. Une bonne coordination « à l'avance » permettra une meilleure préparation : des réunions seront organisées au long de l'année.

Ce n'est pas un marché, mais un Forum. Les échanges commerciaux y sont tolérés : ils permettent parfois de financer le stand. Cependant, les participants sont priés d'éviter la présence trop importante d'artisanat ou autres marchandises, et de bien se centrer sur la langue et tous les aspects qui y sont associés : littérature, chansons... Ils privilégieront donc les échanges de livres, disques, poésies... Egalement : **toute propagande religieuse et/ou politique est proscrite.**

Il est demandé aux exposants de se regrouper par langue : c'est celle-ci qui nous motive et qui intéressera le public venu découvrir cette pluralité jamais imaginée auparavant. Dans le cas de plusieurs associations pour une même langue, elles se coordonnent pour créer un seul stand (sans pour autant masquer les différences).

Le FORUM des LANGUES du MONDE de *Lyon s'inscrit dans le cadre* d'une manifestation nationale, totalement originale dans tout ce qui s'organise en France. Elle a été reprise, grâce aux incitations, conseils et aide amicale de ses créateurs toulousains – Claude Sicre, et le Carrefour culturel Arnaud-Bernard - dans d'autres villes de France et d'Europe.

Les exposants pourront chercher des appuis, matériels, logistiques, voire financiers, auprès de leur consulat ou ambassade. Ils participeront à la communication pour diffuser l'information dans leurs propres fédérations et réseaux, nationaux et internationaux... pour trouver d'autres relais, d'autres associations, pouvant présenter d'autres langues. Plus il y aura de langues, plus chacun y trouvera son compte : « ***on ne peut défendre une langue sans les défendre toutes*** ».

21 septembre : Toutes les langues du monde sur la place Sathonay – Lyon 1^{er}

Le **Forum des Langues du Monde** a pour ambition de présenter le plus de langues possible, toutes sur un pied d'égalité en mélangeant sur la place publique un forum de type animation populaire et des débats de haut niveau accessibles au plus grand nombre. En toile de fond, nous oeuvrons à l'élaboration d'une ***Déclaration Universelle des Droits des Langues et des Cultures.***

Association Europe & Cies

Siège social et Local : 25 Avenue des frères Lumière, 69008 Lyon - tél : 04 78 01 27 41

Courriel : europeetcies@free.fr / www.europeetcies.eu